

にこにこ

印西市立いには野小学校
2年学年便り
R. 6. 10. 31

朝晩の風の冷たさが感じられるようになってきました。秋の深まりを感じています。

1年の折り返しとなる10月は、新しい係に張り切る姿が見られました。運動会では、本番に向けてたくさん練習してきたダンスを、笑顔いっぱい楽しそうに踊る姿が見られました。

11月は、町たんけんを予定しています。一つ一つめあてをもたせながら学習に取り組んでいきたいと考えています。

寒くなってきましたので、健康に留意し、さらに実りの秋にしてほしいと思っています。引き続きご協力をお願いします。

学習予定



国語 あいうえおであそぼう ないた赤おに お話びじゅつかんを作ろう
クラスお楽しみ会をひらこう みじかい言葉で
算数 かけ算
生活 町のキラリをひろげたい
音楽 音色とリズム
図工 えのぐひっぱレインボー しぜんからのおくりもの
体育 高跳びあそび



お知らせ・お願い

〇九九の学習について

かけ算九九の学習が始まっています。まずは声に出して唱えられるようにし、子どもたちが確実に九九を身に付けられるよう、指導していきたくと思います。

全ての段の学習が終わった後に九九名人を目指し、九九暗唱カードに取り組む予定です。暗唱カードは、それぞれの段を、担任・保護者・6年生の児童の3人に聞いてもらい、合格をもらえるまで取り組みます。ご家庭でもお子さんが九九の暗唱ができているか、確認をお願いします。

〇体育の学習での服装について

- ・気温が低い日には、体操服の上にジャージ等を着ることができます。(フードがついていない物)
- ・私服と運動用の服は必ず分けてください。
- ・手袋の着用は可能です。(運動の種類によって外すように指示する場合があります。)
- ・必ず記名をしてください。

〇町探検について

今後、松虫寺や給食センター、印旛日医大駅や松虫姫公園へ町探検に行く予定です。交通ルールや公共のマナーを守って、学びある町探検にしたいと思います。



運動会や校外学習の様子

運動会がんばりました

10/23(水)に船橋アンデルセン公園へ校外学習に行ってきました。班ごとに協力したり、体験活動を行ったり、充実した時間を過ごせました。天気が心配でしたが、予定していたものをすべて実施できました。

